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continuions da faire pression ensemble sur le système du
GATT et, en particulier, pour mettre l'agriculture sur une
"voie expresse" au GAT T . L'approche de Cairns, de fait, est
dans la meilleur~_- tradition de la politique étrangère cana-
dienne . Nous avons plus d'influence que de pouvoir, et nous
sommes toujours plus efficaces lorsque nous arrivons à
rallier plusieurs pays â la recherche d'objectifs qui nous
sont importants . 'lous continuerons donc de jouer un rôle
actif au sein du groupe de Cairns .

Enfin, nous essayons d'obtenir un accord interna-
tional informel sur les pratiques du cominerce agricole au
cours de la période de négociations des nouvelles règles du
GATT . Nous avons écrit â tous les membres de l'OCDE - soit
à presque tous les grands producteurs agricoles - pour
proposer certains principes qui devraient nous guider
jusqu'à ce que :le nouvelles règles soient acceptées . Nous
avons propose : `

(1) d'ajuster les politiques agricoles en
fonction des lois du marché ;

(2) d'éviter que le soutien apporté au secteur
agricole n'encourage la production, c'est-à-dire soutenir
les fermiers et non pas la production agricoles ;

(3) de geler et de chercher à réduir~ les mesures
d'aide gouvernementales qui faussent les cours mondiaax ;

(4) d'éviter d'imposer de nouvelles barrières à
l'importation qui ne soient pas prévues par la législation
actuel le ;

(5) de mettre en oeuvra ces principes fondamen-
taux selon une approche collective .

Un accord sur cet ensemble de principes serait un
important pas vers le renversement des pressions lui sont
responsables de la crise agricole . Nous continuerons de
promouvoir ces principes en préparation des négociations sur
le commerce rnult .ilatéral .

Le Canada pratique et pratiquera encore longtemps
le commerce des céréales . Nous n'entendons pas rester
passifs et voir nos marchés envahis par les exportations
subventionnées d'autres pays . Nous aidons rios céréalicul-
teurs à maintenir l'industrie à flot durant cette période
critique, et nous pensons qu'au sortir de cette crise, notre
part -les marchés sera restée intacte et que notre industrie
reposera sur une base solide .


